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Beratungsfolge Datum Behandlung Zuständigkeit 
    

Stadtrat 18.04.2018 öffentlich Entscheidung 
    

 

 

Beschlussvorschlag 

 

01 Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bei einem kompetenten Planungsbüro ein 

Machbarkeitsgutachten zum Ausbau der Arndtstraße als künftige Südeinfahrt in Auftrag zu 

geben. 

 

02 Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bei den Planungen die Bürgerinitiative 

"Südeinfahrt" einzubeziehen. Der Standort für den Tennisclub "Rot-Weiß" soll an seiner 

jetzigen Stelle gesichert werden. 

 

03 Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bis zur Vorlage des o. g. Machbarkeitsgutachtens, die 

Planungsarbeiten am Ausbau der Martin-Andersen-Nexö-Straße einzustellen. Nach Vorlage 

der geforderten neuen Planungen sind der Stadtrat, die Bürgerinitiative und der Tennisclub 

"Rot-Weiß" in die abschließende Diskussion einzubeziehen. 

 

 

 

 

04.04.2018, gez. i.A. Bergmann   

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion CDU 
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Nachhaltigkeitscontrolling  Nein  Ja, siehe Anlage Demografisches Controlling  Nein  Ja, siehe Anlage 

Finanzielle Auswirkungen  Nein  Ja → Nutzen/Einsparung  Nein  Ja, siehe Sachverhalt 

  ↓ Personal- und Sachkosten (in EUR) /  

Personalkosteneinsparung (in VbE) 

Deckung im Haushalt  Nein  Ja Gesamtkosten  EUR 

   ↓ 
 

 2018 2019 2020 2021 

Verwaltungshaushalt Einnahmen  EUR  EUR  EUR  EUR 

Verwaltungshaushalt Ausgaben  EUR  EUR  EUR  EUR 

Vermögenshaushalt Einnahmen  EUR  EUR  EUR  EUR 

Vermögenshaushalt Ausgaben  EUR  EUR  EUR  EUR 

 

  Deckung siehe Entscheidungsvorschlag 

 

Fristwahrung 

X Ja  Nein 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

Sachverhalt 

Bereits in DS 0271/16 vom 09.02.2016, einer Stadtratsanfrage zur Südeinfahrt, hat der 

Oberbürgermeister ein Machbarkeitsgutachten zum Ausbau der Arndtstraße als künftige 

Südeinfahrt unter Berücksichtigung der Fledermauspopulationen angekündigt. Bis heute gab es 

dazu kein Ergebnis.  

Da bis zum heutigen Zeitpunkt keine entsprechende Drucksache vorlag, dem Ziel der jahrelangen 

Bemühungen der Bürgerinitiative "Südeinfahrt" und den Forderungen für Verkehrssicherheit 

entgegenzukommen, sollen die o. g. Beschlusspunkte die Bemühungen der Bürgerinitiative 

aufgreifen. Desgleichen fordern wir damit Planungssicherheit für den Verein Tennisclub "Rot-

Weiß". 

In der Bürgerversammlung am 26.03.2018 zum Thema "Südeinfahrt" wurden die oben genannten 

Forderungen bezüglich eines Machbarkeitsgutachtens deutlich zum Ausdruck gebracht. 
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